



JEUNESSE, SÉCURITÉ, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



LES PERMIS PIÉTON, INTERNET ET 1ERS SECOURS REMIS AUX ÉCOLIERS ROANNAIS

Mercredi 15 mai, ont eu lieu les remises solennelles des permis piéton aux élèves de CE2 et Internet et 1ers secours aux élèves de CM2 des écoles de Roanne. Monsieur le Maire Yves Nicolin, et ses adjoints, Hélène Lapalus en charge de la Jeunesse, Edmond Bourgeon en charge de la Sécurité et Lucien Murzi en charge de la Vie associative et de la vidéoprotection étaient présents.

Publié le 15 mai 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils









Permis piéton

Pour la 8^{ème} année, le permis piéton a été remis à l'ensemble des élèves de CE2 des 15 écoles de la Ville et là encore, près de 300 enfants ont ainsi été récompensés.

La Police nationale est à l'initiative de ce dispositif et deux interventions par classe (sensibilisation et évaluation) menées par Didier Guéroni, intervenant sécurité routière pour la Ville de Roanne, ont eu lieu.

Les thématiques abordées : mises en situation visant à les sensibiliser sur le bon comportement à avoir lorsque l'on est piéton, comment traverser la rue, dans quel sens marcher lorsqu'il n'y a pas de trottoir, faire attention aux sorties de garages, sur un parking...

Permis Internet et lers

secours

Pour la 4^{ème} année, le permis internet et le diplôme de 1^{ers} secours ont été remis aux élèves de CM2 des 15 écoles de la Ville. Environ 300 enfants étaient concernés.

Pour le permis Internet, deux interventions ont été menées par Didier Guéroni, dans chacune des classes (sensibilisation et évaluation). Les thématiques abordées : importance d'avoir un pseudo et un mot de passe, de ne pas échanger avec un inconnu sur internet, de ne pas donner ses informations personnelles, d'échanger avec ses parents et de ne pas surfer sans leur autorisation.

Pour le diplôme 1ers secours, la Croix Rouge a mené une intervention dans chacune des classes.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

toante

